

宇久高インフォメーション

2023

INFORMARTION

令和5年度 11月27日
校長 本田 美緒子



宇久高校



遠隔授業



探究学習

QRコードから宇久高校の
教育活動特集につながります。

職員ペンリレー

教諭 山崎 駿



宇久島の皆さま、お世話になっております。宇久高校に赴任して2年目になります、保健体育科の山崎駿（やまさきしゅん）と申します。

まず、11月15日（水）におこなわれました「小中高合同駅伝大会」にご協力いただき誠にありがとうございました。児童生徒の一所懸命に走る姿、そして応援してくださる保護者・地域の方々のおかげで活気に満ちた駅伝大会となりました。この場を借りて改めて御礼申し上げます。今後とも、学校教育活動への御理解と御協力の程、よろしくお願いたします。

さて、宇久島生活2年目、現在は「TREK」と書かれたカッコイイ自転車で、ディラン・マッケイのごとく颯爽と通勤しています。朝から浴びる宇久島の空気はとても心地良いです。通勤途中に自販機でBOSSのブラックコーヒー（ホット）を買っているとどこからともなく子猫が現れ、撫でてくれと言わんばかりにこっちを見ながら「ニャーニャー」言ってきます。

撫でていると喉をゴロゴロ鳴らし、仕事に向かう僕に活力を与えてくれます。猫アレルギーがあるので撫でた後少し呼吸が苦しくなり、もらった活力を少し使ってしまうのですが。鍛えます、肺を。

そんな何気ない日常の中に幸せを感じることができるところ宇久島で、「自分にできること・自分にしかできないこと」を探究しながら、生徒とともに私自身も教員として大きく成長できるよう頑張る所存です。今後ともどうぞよろしくお願いたします。



地域塾（3年生）

ぼくらの三星霜

宇久高校の「今」をお届けします。



着脱衣の練習中…



11月2日（木）佐世保市社会福祉協議会 宇久介護事業所にて、本校3年生が介護実習をさせていただきました。実践的な実習をしていただき、非常に実のある時間となりました。ありがとうございました。

進路学習発表会

11月6日（月）に本校1年生による進路学習発表会が開催されました。保護者・地域の方々に向け本校1年生2名が進路に関する自分の考えを発表しました。ご来校いただいた皆様、ありがとうございました。

発表の様子



小中高駅伝大会

11月15日（水）に小中高合同駅伝大会を開催しました。開催にあたってたくさんの方々のご協力をいただきました。また、たくさんのご声援のおかげで生徒たちも頑張ることができました。ありがとうございました。



行事予定

- 12月 9日（土）GTEC（2年生・理文Ⅰ）
- 16日（土）県下一斉模試（1年生/2年生・理文Ⅰ）
- 北予備プレ（3年・理Ⅰ）
- 17日（日）北予備プレ（3年・理Ⅰ）
- 22日（金）終業式
- 24日（日）部活動週休日
- 25日（月）～28日（木）冬季休業日
- 25日（月）校内プレ（3年・理Ⅰ）
- 26日（火）校内プレ（3年・理Ⅰ）
- 29日（金）～1月3日（水）年末年始の休日
- 1月 4日（木）～1月5日（金）冬季休業日
- 4日（木）校内プレ（3年・理Ⅰ）
- 5日（金）校内プレ（3年・理Ⅰ）

小中高合同駅伝大会
ご協力ありがとうございました！

